

## 性教育講演会 「こうのとりのゆりかごの現場から」

7月7日(金)、「こうのとりのゆりかご」の取組をされている医療法人聖粒会慈恵病院副院長の蓮田 健先生を講師にお招きし、性教育講演会を実施しました。人工妊娠中絶、性感染症、高校生のお産の現状などについて、身近にあった事例や映像などを交えながらご講話いただきました。生徒も自分のこととして、真剣なまなざしで聞く様子が見られると同時に、自分の「命」についても考えることができた時間となりました。

↓講師の慈恵病院副院長 蓮田健先生



## 学校説明会



6月23日(金)、27日(火)に中学生・保護者の方を対象に学校説明会を実施しました。学校の概要説明や実習棟・芸術教室棟などの見学もいただきました。

- 今後の説明会の予定をご紹介します。多くの方のご参加をお待ちしております。
- ・9月19日(火)17:30～
- ・10月17日(火)17:30～

## 書道部 密着取材!



第10回書道パフォーマンス甲子園に、特別枠として本校書道部の出場が決定しました。特別枠としての出場は全国から1校です。またその書道部の様子などをYouTubeでご覧いただいた愛媛県の四国南海テレビの方々が本校書道部をクローズアップしたいと、6月下旬、7月13日(木)～7月16日(日)まで密着取材が行われました。本戦8月6日(日)の様子はツイッターによるライブ速報でご覧いただけます。

## 復興元年 進路を「創造」する船高生!

### 電子機械科 工場見学

7月12日(水)～13日(木)、電子機械科1・2年の工場見学を実施しました。2年生は、ジャパンマリンユナイテッド(株)とアイシンキャスティング(株)、(株)トッパンエレクトロニクスプロダクツと平田機工(株)を見学しました。1年生は、鹿児島県の川内火力発電所と川内原子力発電所を見学しました。今後の進路活動に向けて、大変有意義な研修を行うことができました。



## 芸術コース 音楽専攻 平成音楽大学レッスン

7月13日(木)、芸術コース音楽専攻生が平成音楽大学にてレッスンを受けました。大学の先生方に専門的な個人指導をしていただき、「これからもっと自分の技術に磨きをかけたい」と思う時間となりました。



## 校長室より

御船高校の正門から入るとすぐ真正面に「天神の森」があります。県内の高等学校でも珍しい「立派な『森』」です。落ち葉もかなりの量ですので、毎朝、書道部の生徒たちがボランティアで清掃活動をしてきています。この「天神の森」は歴史が古く、御船高校がこの地に創設されるずっと以前から存在しています。もともとは戦国時代の名将「甲斐宗運」が御船城の守護神として城の東西南北に「天神(あまつかみ)」をまつたことに由来するそうです。その東の天神のあった場所が現在の「天神の森」だと言われています。長い歴史の中で、災害などの痛手をこうむった森ですが、先輩たちの努力により養生と蘇生を繰り返し現在の姿になりました。御船高校のシンボルとして、いつまでも、在校生や卒業生を見守ってほしいものです。



「天神の森」



創立96年  
地域で学び、見つめる未来  
広がる、わたしの可能性

<http://sh.higo.ed.jp/mifune>

御船高校 🔍 検索

